
Protokoll: 

Herr Seuling/Behindertenbeauftragter der Stadt Koblenz möchte wissen, inwieweit das 

Architekturbüro Hille BDA den Aspekt der Barrierefreiheit in den Planungen mit berücksichtigt habe. 

Herr Beigeordneter Flöck geht davon aus, dass dem Architekturbüro die gesetzlichen Vorgaben 

hinsichtlich der Barrierefreiheit bekannt seien. Die Planungen würden jedoch noch einmal im 

Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung vorgestellt. 

Rm Kalenberg bittet EB 67 noch um ergänzende Mitteilung, welche Bedingungen dem Wettbewerb 

zugrunde liegen.  

Nach Aussage von EB 67/Herrn Schneider werde die Ausschreibung des Wettbewerbs im ersten oder 

zweiten Quartal 2018 erfolgen. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Wettbewerbsergebnisse sowohl im Rahmen einer 

Bürgerbeteiligung als auch dem Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung 

vorgelegt werden. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


